



## Karnaval Kejuangan Yogya Kembali

**YOGYA (MERAPI)** - Paguyuban Wehrkreis III Yogyakarta akan menggelar sejumlah kegiatan untuk memperingati peristiwa Yogya Kembali, salah satunya adalah karnaval kejuangan yang diperkirakan diikuti 1.000 orang.

"Kegiatan karnaval ini akan diikuti tidak hanya para pelaku sejarah, tetapi juga anggota TNI aktif, polisi, organisasi pejuang, pelajar dan perwakilan masyarakat dari 14 kecamatan di Kota Yogyakarta," kata Ketua Paguyuban Wehrkreis III Yogyakarta S Sudjono, Selasa (18/6).

Kegiatan karnaval tersebut akan dilakukan pada Minggu (23/6) di sepanjang Malioboro mulai dari Taman Parkir Abu Bakar Ali hingga Titik Nol Kilometer mulai pukul 15.00 WIB.

Selain karnaval, kegiatan lain yang akan digelar untuk memperingati 64 tahun Yogya Kembali adalah sarasehan kejuangan yang digelar pada Kamis (20/6) bertempat di Manumen Yogya Kembali.

"Kami akan menghadirkan sejumlah pem-

bicara yang akan memberikan motivasi kepada pelajar dan generasi muda tentang pentingnya menjunjung toleransi dalam kehidupan bermasyarakat," katanya dikutip *Antara*.

Sedangkan puncak peringatan Yogya Kembali akan dilakukan dengan upacara di Tetenger Yogya Kembali diikuti oleh pelajar, TNI, akademisi dan organisasi kejuangan lain pada Sabtu, 29 Juni pukul 07.30 WIB.

Kegiatan karnaval kejuangan, lanjut dia, merupakan salah satu rangkaian peringatan peristiwa Yogya Kembali yang cukup banyak mengerahkan massa selain sarasehan kejuangan dan upacara peringatan 64 tahun Yogya Kembali yang masing-masing diikuti oleh sekitar 250 peserta.

Ia pun berharap, peristiwa bersejarah di Yogyakarta seperti Serangan Umum 1 Maret dan Yogya Kembali juga bisa memiliki makna yang sama seperti peristiwa di Surabaya 10 November 1945 yang kemudian ditetapkan sebagai Hari Pahlawan dan diperingati secara nasional. (\*)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005